
ATA DA 01a REUNIÃO DO CONSELHO DE
ADMINISTRAÇÃO DA MARINGÁ PREVIDÊNCIA

Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, reuniu-se o

Conselho de Administração da Maringá Previdência, ordinariamente, com a

presença dos membros: Damaris Gonçalves Josepetti (Presidente), Hermes

Salgueiro da Silva (Secretário), Douglas Galvão, Edson Paliari, Jacira Martins,

Marcos Carmona Rodrigues e Wilson Braz. Estiveram presentes, também, a

Contadora Maria Cristina Rodrigues Lopes e a Diretora Administrativa e de

Patrimônio Raquel Gonçalves Josepetti. A Presidente passou para o Item I -

Demonstrativo de Receitas e Despesas Dezembro de 2012, sendo analisadas

as planilhas referente ao mês de dezembro de 2012, pelos conselheiros.

Passando para o Item II - Apresentação do Relatório dos Convênios firmados

pela Maringá Previdência; A Presidente solicitou para a Sra. Raquel apresentar

para o Conselho, o andamento dos convênios existentes com a Maringá

Previdência. Ato contínuo a Presidente passou para o Item 111- Ciência a

respeito do desenvolvimento da Eleição para os Conselhos Fiscal e

Administrativo; foram discutidos assuntos referente às eleições junto com o Sr.

José Neves, Gerente Administrativo da Maringá Previdência, o mesmo disse

que as eleições está tendo seu desenrolar dentro dos prazos legais. Esgotada a

Pauta e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a

presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente
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